

Ausbau/Gestaltung Grütstrasse Gossau

Strassenlänge ca. 600 m
Betonkreisel 2 Stück
Meteorwasser- und Schmutzwasserkanäle
(Ø 250 bis 900 mm)
Wasserleitungen/EW- und Swisscomleitungen
Neue Brücke über Gossauerbach/Ausbau Gossauerbach
auf eine Länge von ca. 120 m

Die Grütstrasse und ein Teil der Laufenbachstrasse und der Bertschikerstrasse in Gossau ZH wurden auf der Basis eines Gestaltungskonzeptes aus- und umgebaut. Dabei wurden zwei neue Betonkreisel gebaut. Zwischen diesen Kreiseln wurde eine neue Strassenraumgestaltung mit einem multifunktionalen Mittelstreifen und Fahrbahn-

doppelhaltestellen aus Beton realisiert. Verbunden mit diesem Strassenneubau und der Strassenraumgestaltung musste die Brücke der Laufenbachstrasse über den Gossauerbach neu gebaut und der Gossauerbach im urbanen, überbauten Raum auf eine Länge von ca. 120 m hochwassersicher und den heutigen Gestaltungskriterien entsprechenden ausgebaut werden.

Alle Arbeiten erfolgten in zahlreichen Etappen unter Betrieb.

